



POLBAN

**POLITEKNIK NEGERI
BANDUNG**

**TERAKREDITASI "A"
OLEH BAN-PT**

WARTA-POLBAN

Assuring Your Future

Volume : 1, Tahun ke-6

Edisi : Juli 2022

Alamat Redaksi :

Humas-Politeknik Negeri Bandung

Gedung Direktorat lantai-1

Telp : (022) 2013789 – 2007651

Facs : (022) 2013889

E-mail : humas@polban.ac.id

<https://www.polban.ac.id/category/>

DAFTAR ISI :

**TIGA MAHASISWA
POLITEKNIK NEGERI
BANDUNG LOLOS
SELEKSI PROGRAM
IISMAVO-2022 DAN
SIAP BERTOLAK DAN
BELAJAR DI
MANCANEGARA**

1

**KUNJUNGAN SISWA
SISWI DAN GURU
PENDAMPING DARI
SMA NEGERI 3
BABELAN KABUPA-
TEN BEKASI KE
POLITEKNIK NEGERI
BANDUNG**

2

**POLITEKNIK NEGERI
BANDUNG GANDENG
PERUSAHAAN
NEGARA PERURI
DALAM PROSES
LAYANAN IJAZAH
DAN LEGALISASI
DIGITAL**

2

REDAKTUR:

Tiga orang mahasiswa Politeknik Negeri Bandung baru-baru ini mengukir sejarah, ketiga mahasiswa ini berhasil dan membawa nama Polban ke tingkat dunia. Mereka berhasil lolos seleksi Program IISMAVO-2022. Program ini menjadi salah satu implementasi dari Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM)

TIGA MAHASISWA POLITEKNIK NEGERI BANDUNG LOLOS SELEKSI PROGRAM IISMAVO-2022 DAN SIAP BERTOLAK DAN BELAJAR DI MANCANEGARA



HUMAS

Humas - Tiga orang mahasiswa Politeknik Negeri Bandung lolos seleksi program *Indonesian International Student Mobility Awards Vokasi-2022* (IISMAVO) dan siap bertolak dan belajar di mancanegara). Ketiga mahasiswa tersebut adalah Salsha Labillah, (D-4 Manajemen Pemasaran) dengan negara tujuan *International University (IU) of Applied Sciences* di Jerman. Amanda Mentari Agi Timanta, (D-4 Akuntansi) *Coventry University, United Kingdom* (UK), Ilyas Lesmana (D-4 Proses Manufaktur), *University Lincoln Welding School* di *United State Amerika* (USA). Program ini menjadi salah satu implementasi dari Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM). Program ini

memberi kesempatan kepada para mahasiswa vokasi di Indonesia untuk belajar dan magang di industri yang menjadi mitra kampus. Nadiem Anwar Makarim, Mendikbudristek berharap program IISMAVO-2022 ini mampu mempersiapkan sumber daya manusia (SDM) yang siap bekerja, handal, dan professional sesuai dengan kompetensinya. Selanjutnya menurut Mendikbudristek, program IISMAVO-2022 dapat melahirkan para calon-calon pemimpin yang mampu membawa dan mengharumkan bangsa Indonesia di dunia. Selain itu, program ini juga menjadi cara pemerintah untuk terus menghilangkan sekat-sekat antara pendidikan vokasi dengan industri. (ak)

Tim Redaktur : Penanggung Jawab : Direktur; Pengarah : Pembantu Direktur Bidang Akademik; Pembantu Direktur Bidang Administrasi Umum dan Keuangan; Pembantu Direktur Bidang Kemahasiswaan; Pembantu Direktur Bidang Perencanaan dan Pengembangan; Ketua Unit Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat. Pimpinan Redaksi : Andi Kari, Sekretariat : Ratna Sundari, Editor Bahasa Indonesia : Hazma, Desain Grafis : Adhitya Listyani, Fotografer : Eko Budi S.

KUNJUNGAN SISWA SISWI DAN GURU PENDAMPING DARI SMA NEGERI 3 BABELAN KABUPATEN BEKASI KE POLITEKNIK NEGERI BANDUNG



Humas : Dampak pandemi Covid-19 telah memengaruhi tatanan kehidupan sosial masyarakat, tidak terkecuali dengan sektor Pendidikan. Politeknik Negeri Bandung juga merasakan dampak pandemi Covid-19 ini. Dua tahun lebih, proses belajar mengajar di Politeknik Negeri Bandung dilakukan secara daring (*on-line*) sebagai dampak pandemi tersebut. Demikian pula dengan proses penerimaan tamu yang berkunjung. Dilakukan seleksi terhadap tamu yang datang dan dengan pengawasan protokol kesehatan secara ketat karena adanya kebijakan pemerintah tentang penurunan penyebaran pandemi menjadi endemi Covid-19. Polban mulai mencoba menormalisasikan aktivitas di kampus dengan menyelenggarakan UAS Genap Tahun Akademik 2021/2022 secara luring (*off-line*). Perlahan-lahan Polban mulai dapat menerima tamu yang akan berkunjung secara langsung, namun tetap dengan pengawasan dan pelaksanaan protokol Kesehatan. Hal ini juga dilakukan saat menerima kunjungan 110 siswa siswa dan 15 para guru pendamping dari SMA Negeri 3 Babelan, Kabupaten Bekasi, 14 Juni 2022, di Pendopo Tonny Soewandito. Tujuan kunjungan tersebut adalah membuka wawasan dan kesempatan kepada para siswa-siswi untuk mengetahui dan memahami tentang pendidikan tinggi, khususnya pendidikan tinggi bidang vokasi, seperti Polban. Pengetahuan tentang pendidikan vokasi ini dapat dijadikan bekal mereka untuk melanjutkan pendidikan tinggi setelah lulus SMA. Acara pe-nerimaan siswa siswi dan para guru pendamping tersebut diisi dengan paparan sistem penerimaan mahasiswa baru di Polban dengan narasumber Wakil Ketua Panitia Penerimaan Seleksi Mahasiswa Baru Polban, Setiadi Rahmat, B.Eng., M.Eng. dan paparan sistem dan proses belajar-mengajar di Polban. Acara sosialisasi ini mendapat respon positif baik dari para siswa siswi, maupun para guru pendamping. Mereka terlihat ingin tahu lebih mendalam tentang hal-hal yang dipaparkan para narasumber. Hal ini dapat dilihat begitu antusiasnya para siswa siswi dan guru pendamping mengajukan pertanyaan kepada narasumber. Panitia menyediakan banyak *souvenir* yang dibagikan kepada para siswa (ak)

POLITEKNIK NEGERI BANDUNG GADENG PERUSAHAAN NEGARA PERURI DALAM PROSES LAYANAN IJAZAH DAN LEGALISASI DIGITAL



Humas : Direktur Politeknik Negeri Bandung, Dr. Ir. Rachmad Imbang Tritjahjono, M.T., didampingi oleh Wakil Direktur Bidang Akademik, Prof. Dr., Ir. Noor Cholis Basjaruddin, M.T., dan Kepala Bidang Pemasaran Strategis Peruri, Hari Sukmono pada 10 Juni 2022, di Jakarta menandatangani perjanjian kerja sama bidang layanan legalisasi ijazah. Penandatanganan kerja sama tersebut juga disaksikan oleh Direktur Pengembangan Usaha Perum Peruri, Fajar Rizki, Tujuan kerja sama ini adalah untuk memberikan kemudahan pada alumni Polban untuk mendapatkan layanan legalisasi ijazah yang selama ini dianggap cukup merepotkan dan menyulitkan alumni, terutama para alumni yang berada di luar kota. Jika legalisasi dilakukan sebagaimana sebelumnya, tentu para alumni harus melakukannya secara langsung dengan mendatangi kampus atau meminta bantuan pihak tertentu. Hal ini tentu saja cukup menyita waktu. Sadar akan pentingnya memberi kepuasan layanan kepada para alumni, Politeknik Negeri Bandung bekerja sama dengan Peruri sebagai satu-satunya BUMN yang fokus dalam Penyelenggara Sertifikasi Elektronik (PSrE) dengan menerapkan *advanced technology* dalam menghasilkan produk legalisasi digital ijazah. Produk yang ditawarkan oleh Peruri adalah pengaplikasian dalam legalisasi digital ijazah melalui **Peruri Tera**, yaitu stempel digital yang digenerate oleh *seal system*. Produk ini dijamin aman dalam menjaga keaslian dokumen elektronik. Produk ini menjamin keabsahan dan keaslian legalisasi ijazah digital dan stempel digital tersebut sah karena hanya pejabat berwenang yang dapat membubuhkannya. Dengan adanya kerja sama antara Politeknik Negeri Bandung dengan Peruri ini diharapkan di masa yang akan datang Politeknik Negeri Bandung dapat memberi kemudahan dan pelayanan yang prima bagi para alumni dalam melegalisasi ijazah kapan pun dan di mana pun saat dibutuhkan tanpa perlu lagi datang ke kampus tanpa harus meninggalkan pekerjaan. Ini merupakan terobosan baru bagi Politeknik Negeri Bandung dalam rangka melayani dan memberi kemudahan serta wujud kepedulian Polban kepada para alumni Polban yang tersebar diberbagai daerah. (ak)